
Hamm Live: Nova, Du hast
zu Beginn Deiner Karriere
bei einer Werbeagentur ge-
arbeitet. Wenn Du eine
Anzeige für das Rock ge-
gen Kinderporno-Festival
in Hamm schalten dürf-
test, was würde darin ste-
hen?

Nova Meierhenrich: Das Wich-
tigste, was drin stehen wür-
de, wäre, dass definitiv jeder
der Zeit hat und der auf gute
Musik steht, dahin kommen
sollte. Es ist für einen guten
Zweck und es sind Mega-
Bands dabei. Es wird ein
ganz toller Tag und jeder ein-
zelne Cent, der in die Ein-
trittskarte investiert wird, tut
definitiv Gutes und wird an
die richtige Stelle weitergelei-
tet.

Wie sehr hast Du Dich mit
der Thematik schon be-
schäftigt?

Meierhenrich: Sehr viel. Ich
setze mich seit vielen, vielen
Jahren für das Thema ein.
Egal ob für die Organisation
„Missbraucht“ oder „Promi-
nence for Charity“, die ver-
schiedene Aktionen in genau
diese Richtung machen. Vor
vielen Jahren haben sie zum
Beispiel eine Hotline einge-
richtet, an die sich betroffene
Kinder und Jugendliche wen-
den können, wenn sie miss-
braucht werden oder von
Missbrauch erfahren.
Als man mich angesprochen
hat, ob ich dieses Festival un-
terstützen würde, war das für
mich keine große Überle-
gung.

Du hast gerade erst bei der
„Ich habe Aids… nicht ver-
gessen“ – Kampagne mit-
gemacht und auch vorher
schon viele soziale Projekte
begleitet. Woher kommt
dieses ausgeprägte soziale
Engagement?

Meierhenrich: Das kommt tief

aus meinem Innersten. Zum
Großteil ist das natürlich
auch eine Erziehungssache.
Meine Eltern haben mir das
von klein auf so mitgegeben.
Mir und auch meinen drei
Brüdern. Wir waren immer
eine Familie, die in vielen Be-
reichen sehr engagiert war.
Seitdem ich Jugendliche bin,
leite ich Jugendgruppen.
Während meiner Studenten-
zeit bin ich als Jugendgrup-
penleiterin mit schwerkran-
ken Kindern und Kindern aus
sozial schwierigen Familien
in den Urlaub gefahren und
habe sie betreut.
Seitdem ich den öffentlichen
Beruf ausübe, habe ich ein
viel größeres Forum und ich
würde es als schändlich emp-
finden, wenn ich das nicht
nutzen würde. In den letzten
Jahren habe ich mich für ein
paar Projekte und Organisa-
tionen entschieden, die ich
wirklich mit Leibe und Seele
unterstütze. Da gehören zum
Beispiel die Deutsche Aidshil-
fe, Regenbogen e.V. und die
Michael-Stich-Stiftung dazu
die sich alle im Bereich Aids
Vorsorge und Aufklärung
stark machen. Darüber hi-
naus bin ich seit vielen Jah-
ren Botschafterin der SOS-
Kinderdörfer, Schirmherrin
eines Eltern-Hauses der
McDonalds-Kinderhilfe hier
in Hamburg und ich engagie-
re mich für den Tierschutz –
zum Beispiel mit der Peta ge-
gen das Tragen von Pelzen
oder mit dem WDCS gegen
den kommerziellen Walfang.

Das Festival scheint auch
musikalisch ideal für Dich.
Auf Deiner Homepage
gibst Du an, dass Die Hap-
py zu Deinen Lieblings-
bands gehören?

Meierhenrich: Marta Jandova,
die Frontfrau, ist eine meiner
allerliebsten Freundinnen auf
diesem Planeten. Sie wohnt

auch hier in Hamburg und
ich mag sie unglaublich ger-
ne. Wir sind eng befreundet.
Was könnte es Besseres ge-
ben, als Freunde anzusagen?
Wir haben in den letzten Jah-
ren nicht viele berufliche
Überschneidungspunkte ge-
habt. Ich freue mich total,
dass wir jetzt mal zusammen
auf einem Festival sind.

Ist Hamm für Dich eine
Art Heimspiel?

Meierhenrich: Natürlich, weil
Hamm gerade mal zehn Kilo-
meter von Ahlen, meiner Hei-
mat, entfernt ist. Meine Fami-
lie wird da sein – das freut
mich unglaublich! Meine
Mutter wird kommen, weil
sie Die Happy sehen will.
Meine Brüder sind auch vor
Ort. Natürlich ist es eine Art
Heimspiel. Ich bin in Hamm,
in Heessen in der Barbara-
Klinik, geboren. Meine Paten-
kinder und meine Patentante
wohnen in Hamm. Ich freue
mich, weil ich natürlich auch
ein paar Tage zu Hause in
Ahlen verbringen kann.

Warst Du in Deiner Ju-
gend öfter in Hamm?

Meierhenrich: In Hamm war
ich nicht so mega oft, außer
wenn ich zum Kieferorthopä-
den musste, der war in
Hamm. Das war nicht so toll.
Da sind wir nachher immer
noch ins Allee-Center gegan-
gen, um den Tag noch schön
abzurunden. Aber grundsätz-

lich war ich niemand, der in
Hamm zum Party machen ge-
wesen ist. Ich hatte einfach
kein Auto und meine Eltern
haben den Jugendschutz im-
mer sehr ernst genommen.
Ich durfte auch gar nicht
groß weggehen. Ich wurde da
sehr an der kurzen Leine ge-
halten, war die erste von vier
Kindern und musste alles
durchboxen. Das Hammer
Nachtleben blieb mir ver-
schlossen. Aber mein Kiefer-
orthopäde war da und einmal
im Monat hatten wir ein Da-
te.

Du arbeitest als Moderato-
rin, Schauspielerin und
Kolumnistin. Worauf liegt
im Moment Dein Schwer-
punkt?

Meierhenrich: Das kann man
eigentlich gar nicht sagen.
Was die Arbeit vor der Kame-
ra angeht, liegt der Schwer-
punkt ein bisschen auf
Schauspiel. Momentan reizt
mich einfach nicht viel, was
über die Fernsehsender ver-
breitet wird. In den letzten
zwölf Jahren, in denen ich in
der Branche arbeite, gab es
eine große Entwicklung, was
die Inhalte des Programms
angeht. Im Moment gibt es
eine Trashwelle, was ich total
schade finde. Es gibt unheim-
lich viele Reality-Sendungen,
Doku-Soaps, irgendwelche
Sendungen, wo Promis alles
mögliche tun und ihr Privat-
leben vor der Kamera aus-

breiten. Das
ist nicht so
ganz meine
Baustelle. Ich
mach sehr,
sehr viel In-
ternetfernse-
hen, habe da
mit Jack TV
ein Musikma-
gazin. Dann
habe ich gera-
de eine Hör-

spiel-Folge für die Drei Frage-
zeichen aufgenommen. Das
war für mich wie Kinderge-
burtstag und Weihnachten
zusammen war, weil ich jede
einzelne Kassette der Drei
Fragezeichen zu Hause habe.
Die Schauspielerei nimmt bei
mir zurzeit einen großen
Platz ein. Ich darf es mi-
schen. Ich will mich gar nicht
entscheiden. Ich find das toll.
Wo ich in fünf oder zehn
Jahren lande, weiß ich noch
nicht. Vielleicht bin auch
komplett raus. Vielleicht krie-
ge ich ganz viele Kinder und
setze mich zur Ruhe.

Eine Info von Deiner
Homepage musst Du noch
näher erklären. Ist in der
Rubrik „Nova mag über-
haupt nicht“ die Antwort
„Sülze“ auf ein frühkindli-
ches Erlebnis zurückfüh-
ren?

Meierhenrich: Ich bin wirklich
eine Nahrungsvernichterin.
Ich liebe Nahrungsaufnahme.
Ich kann nicht ohne. Wenn
man mich auf Diät setzt, wer-
de ich ganz grantig. Aber
wenn es eins gibt, was ich
nicht mag, dann ist es Sülze.
Im Westfalenländle kommt
sie schon mal öfter auf den
Tisch. Meine Oma hat die im-
mer selbst angesetzt, im Sup-
penteller über Nacht. Ich
konnte mich mit diesem Glib-
berkram nie anfreunden. Das
ist aber auch das Einzige,
was ich nicht mag. �
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Nova Meierhenrich moderiert am 1. August das „Rock
gegen Kinderporno“-Festival. Für die Moderatorin und
Schauspielerin wird der Auftritt an den Fördertürmen
in Hamm zum Beinahe-Heimspiel. Die 34-Jährige wur-

de in Ahlen geboren und wuchs dort auch auf. Heute
lebt das Multitalent in Hamburg. Im Gespräch mit
Marc Thöne verriet Nova Meierhenrich, warum sie

sich stark sozial engagiert, warum sie sich freut, beim
„Rock gegen Kinderporno“-Festival Freunde ansagen

zu dürfen und mit wem sie in ihrer Jugend
einmal im Monat in Hamm ein Date hatte.

Für Nova Meierhenrich ist das Benefizfestival „Rock gegen Kinderporno“ eine Art Heimspiel

„Es wird ein ganz toller Tag“
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